

Das muss mal gesagt werden:



Christian Karaschinski

Noch einmal aufrufen
und wählen gehen!

Die Stichwahl für das
Amt des Landrats mag
manchem lästig sein, ist
aber wichtiger Bestand-
teil beim demokratischen
Wählerwillen.

Deshalb verbinden wir
unseren Dank für das
tolle Wahlergebnis für
die CDU in Bergheim am
letzten Wochenende
mit der herzlichen Bit-
te, jetzt auch für klare
Verhältnisse im Rhein-
Erft-Kreis zu sorgen:
Geben Sie Ihre Stimme
für Frank Rock als Land-
rat! So sorgen Stadt und
Kreis gemeinsam für die
Menschen in unserer Re-
gion.

Das Beste für uns alle!

***Bergheim
bleibt besser!***

CDU